



Autoridades académicas, institucionales, profesionales y prestadores de la salud fueron parte de la inauguración del Centro Noxis.

Clínica MEDS inauguró su Centro Noxis



Enrique Paris, director médico, junto a Roberto Yáñez, presidente del Directorio, y Priscilla Molina, gerente general, todos de Clínica MEDS, durante el corte de cinta del nuevo centro.

Con la presencia del alcalde de Lo Barnechea, Felipe Alessandri, autoridades académicas, institucionales, profesionales y prestadores de la salud, además de destacados deportistas, Clínica MEDS inauguró su moderno Centro de Farmación, Destrezas e Innovación, Noxis —que integra tecnología de vanguardia, robótica, *data science*, impresión 3D y 4D, y un *hub* de innovación—. El centro, que cuenta con más de 1500 metros cuadrados construidos y una inversión de US 2,3 millones de dólares, busca que profesionales tanto del sector público como privado, de Chile y otros países de Latinoamérica, puedan acceder a un entorno de vanguardia para el entrenamiento, investigación e innovación clínica.



Francisco Covarrubias; Felipe Alessandri, alcalde de Lo Barnechea; Roberto Yáñez, presidente del Directorio; Priscilla Molina, gerente general, y Enrique Paris, director médico, los tres de Clínica MEDS.



Matías Roby, Magaly Iniguez y Rony Silvestre.



Javier Fuenzalida, Valentina González, Carolina Schwencke y Francisco Alfaro.



Felipe Ibáñez y Alfredo Mirraji.



Fernando Fluxá, José Gastón y Carlos Stutz.



Heather Atkinson y Marcelo Vargas.



Francisco Acevedo, Pablo Zapararte, María Dolores Fernández, María José Maldonado y Cristián Bravo.



Martín Kozak, Ricardo Jorquera, Ekaterina Podnebesnova y Alfredo Rojas.



Jorge Paredes y Gabriela Garnham.



Patricio Leighton, Andrés Fernández, Francisco Vergara y Sebastián Ibáñez.



Natalia Duco y Enrique Aguayo.



Una amplia convocatoria tuvo la inauguración del nuevo centro de Clínica MEDS.



Yiakelin Rojo, Dida Capobianco y Sandra Mahecha.

